

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Telefon
(03334) 64 – 512/513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 117/18 vom 11. Juni 2018

Natürlich Eberswalde – Malerei von Hans-Ulrich Finger und Bernd Hübner

Bilder aus Eberswalde und Umgebung, in den verschiedensten Techniken, mal in Farbe, mal in schwarz-weiß werden in der neuen Rathausausstellung zu sehen sein. Unter dem Titel „Natürlich Eberswalde“ laden die regional bekannten Künstler Hans-Ulrich Finger und Bernd Hübner zur Ausstellungseröffnung am 19. Juni 2018 um 11 Uhr ins Eberswalder Rathaus ein.

Beide Künstler gehören seit Jahrzehnten zur Vereinigung „Märkische Schmierfinken“, einer Laienkünstlergruppe, die auf eine lange Tradition blicken kann. Die Gruppe hatte sich in Zeiten der DDR am SVKE als Malzirkel begründet. Noch heute sind etliche Gründungsmitglieder hierin aktiv. Bernd Hübner, Malermeister und Restaurator, ist bekannt für seine Bilder in Acryl, Pastell und Öl. Der gebürtige Joachimsthaler, der viele Jahre in Eberswalde gearbeitet hat und heute in Britz lebt, hält vor allem die Veränderungen der Stadt Eberswalde fest. Dazu gehören die neuen Plätze wie die Stadtpromenade, imposante und Stadtbild prägende Gebäude und Plätze oder das neue Zentrum an der alten Brauerei. Begeistert hält er ebenso Naturmotive fest. Auf Naturmalerei hat sich der Forstmann Hans-Ulrich Finger spezialisiert. Der in Liepe geborene Laienkünstler ist in der Region bekannt für seine Landschaftsbilder. Mit Vorliebe malt er mit Pastellkreide, zu seinem Repertoire gehören aber auch Ölmalereien oder Kaltnadelradierungen. Vor allem ausdrucksstarke Landschaften, Waldszenen eingefangen in der Umgebung um Liepe, Oderberg und Eberswalde sind in seinen Werken zu sehen.

Die Ausstellung „Natürlich Eberswalde“ von Bernd Hübner und Hans-Ulrich Finger wird am 19. Juni 2018 um 11 Uhr in der Galerieetage des Rathauses Eberswalde eröffnet. Die Werke können dann bis zum 31. August 2018 zu den Öffnungszeiten der Verwaltung besichtigt werden.